

Schulbrief vom 22.12.2023

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte! Liebe Schüler*innen!
Liebe Kolleg*innen!**

Das Jahr 2023 geht dem Ende zu und es bleibt noch Ihnen einige Rück- und Ausblicke zu geben.

Der **Schulelternbeirat** ist im Herbst neu gewählt worden und zeigt sich bereits aktiv und sehr interessiert an den Abläufen und Planungen für die kommende Zeit. Dementsprechend war dieser auch als Zuhörer beim **Schulträgersausschuss** zahlreich vertreten und hat sich positiv für die Schule eingebracht.

Im Bereich des **Schulbaus** gehen die Planungen für die Erweiterung des Verwaltungsbereichs und auch der Neugestaltung der Schülertoiletten durch den Schulträger weiter. **Hierzu lesen Sie bitte das Schreiben des „SEB“.**

Neben dem „SEB“ bringt sich der **Förderverein** immer positiv ins Schulleben ein. Hierfür bedanke ich mich im Namen der Schulgemeinschaft.

Der Umgang mit **WebUntis** von Seiten der Schülerschaft- und Eltern ist inzwischen gut eingespielt und es zeigt sich, dass dadurch eine verbesserte Information und Kommunikation möglich ist.

Weiterhin gilt aber, dass wir nicht krank oder entschuldigt gemeldete Kinder telefonisch abfragen müssen. **Dies ist sehr arbeitsintensiv, sodass wir Sie nochmals aufrufen, hier bitte vor 8 Uhr für den entsprechenden Tag Ihre Eintragung durchzuführen, bzw. telefonisch vor 8 Uhr Ihr Kind krankmelden.**

Da es immer wieder einmal Unstimmigkeiten gab zwischen SchülerInnen der Realschule plus und der Grundschule („Wer ärgert Wen?“) im Bereich der Pausen, haben wir bis zum Ende des 1. Halbjahres die Kinder der

Grundschule den oberen Schulhofbereich zugewiesen und den Schülern der Realschule plus den unteren Bereich. Mit Beginn des 2. Halbjahres evaluieren wir die Entscheidung.

Die **Gesamtkonferenz** hat, auf Antrag unseres **Schülerparlaments** beschlossen, ab dem 08.01.2024 einen „**Mediapoint**“ einzurichten, der ab Klassenstufe 7, **zunächst versuchsweise**, nach vorgegebenen Regeln, durch die SchülerInnen selbst kontrolliert, genutzt werden kann.

Das „**Offene Singen**“ und der „**Tag der offenen Tür**“ waren schöne Beispiele für eine gute Schulgemeinschaft. Ich bedanke mich bei allen Akteuren und Helfern, für eine jeweilige positive Umsetzung.

Für den **22.01.2024** sind die Lehrer- Eltern-Schülergespräche der **Klassen 2-4** vorgesehen. An diesem Tag ist für die Klassen selbst kein Unterricht. Entsprechende Termine erhalten Sie von den Klassenleiterinnen selbst.

Am **24.01.2024** findet der „**Schnuppertag**“ für die kommenden 5. Klassen statt.

Unsere jährliche **Berufsinformationsmesse** findet am **29.01.2024, ab 18 Uhr**, in der **Hochkelberghalle** statt, mit ca. 50 Ausstellern

Zum Halbjahr haben die **Ganztagsschüler** wieder die Möglichkeit, neu zu wählen.

Hierzu erhalten Sie per MensaMax eine Info zum Start der Neuwahl, voraussichtlich ab dem **22.01.2024**.

Denken Sie bitte daran, das Essen termingerecht, zu bestellen.

Ich wünsche allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen positiven, gesunden Start ins Jahr 2024.



Johannes Philipp, Rektor